

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Siete vecinos de un edificio de Pamplona trasladados a centros hospitalarios por inhalar monóxido de carbono

Las emanaciones podían proceder de las máquinas de las obras que se realizan en una bajera del inmueble, que ha sido desalojado

Viernes, 23 de mayo de 2014

Siete personas, todas vecinas del número 14 de la calle Leyre de Pamplona, han sido trasladadas a centros hospitalarios por inhalación de monóxido de carbono (CO). El pronóstico de todos ellos es leve.

A las 19,24 horas una mujer ha sufrido un desvanecimiento y sus familiares han solicitado asistencia sanitaria a través del teléfono 112 de SOS Navarra. Una vez en el domicilio, los servicios médicos han observado que el desmayo podía deberse a la inhalación de monóxido de carbono (CO), por lo que han solicitado la presencia de los bomberos.

Dotaciones del parque de Pamplona (Trinitarios) han medido en todo el edificio valores significativos de CO y, con la colaboración de agentes de la Policía Municipal de Pamplona, han procedido al desalojo del edificio mientras se localizaba la fuente de las emanaciones y se procedía a ventilar las dependencias del inmueble. La revisión ha incluido pisos en los que no reside nadie en la actualidad.

Al no tener la casa suministro de gas natural se ha descartado un posible escape. Según las primeras investigaciones, el origen del CO podría estar en el mal funcionamiento de alguna máquina utilizada en las obras que se llevan a cabo en una bajera del edificio. Tras ventilar las viviendas los explosímetros de los bomberos no han detectado rastros de CO y los vecinos han sido autorizados a regresar a sus domicilios.

Han sido trasladados al complejo hospitalario 5 personas: 4 varones de 83, 53, 53 y 55 años y una mujer de 79. Además, un niño de 8 años y una mujer de 78 han sido evacuados a la Clínica de la Universidad de Navarra. La Asociación DYA ha aportado 3 ambulancias y voluntarios de la organización han participado en las labores de asistencia a los intoxicados.

La Policía Foral ha enviado al lugar dos patrullas de Seguridad Vial que han colaborado con la Policía Municipal en la ordenación del tráfico en la zona.